## Jésus et la tempête apaisée.

Chaque être humain et chaque communauté connaissent dans leur parcours de vie, des moments difficiles ou douloureux, qui mettent en péril l'avenir au point de se demander comment s'en sortir. En effet notre intelligence et nos forces humaines semblent tellement dérisoires devant certaines catastrophes qu'il ne nous reste que deux solutions : soit se résigner et attendre que les forces de mort nous engloutissent, soit espérer qu'un autre nous tendent la main pour nous délivrer et nous faire revivre. Les disciples qui sont avec Jésus dans la barque malmenée par le vent choisissent la deuxième solution, en appelant au secours leur maître, qui va se révéler à eux comme la présence de Dieu au milieu des hommes. Ce récit de la tempête apaisée est une bonne nouvelle pour nous chrétiens d'aujourd'hui et notre monde affrontés aux tempêtes de la vie. C'est surtout un appel à la foi. Le Seigneur Jésus marche à côtés de nous. Désormais nous pouvons affronter les mêmes combats que lui pour maîtriser toutes tempêtes, celles des hommes, celles du mal et de la haine sous toutes ses formes. Au milieu de nos tempêtes personnelles, familiales et communautaires, nous sommes invités par Jésus à s'enraciner dans la confiance en Dieu même quand tout semble s'écrouler, quand les échecs, la maladie, la persécution s'abattent sur nous. Le Seigneur est toujours là au cœur de nos vies. Il est proche de nous. Il est notre lumière et notre salut.

Père Jean-Pierre TOUMAOU